

神戸校外学習

7月1日(金)、2年生は校外学習で神戸に行ってきました。今年は西粟倉から全て公共の交通機関を利用して実施しました。



(生徒の感想)

・最初は雨が降っていていやだったけど、晴れてよかったです。南京町やモザイクガーデンもとても楽しかったです。神戸にはいっぱい外国人が来ているなあと思った。

・自分の班だけで目的地に行かなければならぬのに、道が全然わからなくて大変だった。いろいろな人に道をたずねながら行った。地図を見ても全然わからないから、周りをよく見渡してなんとかたどり着くことができた。チームワークは良かったと思う。仲良く頑張ることができた。

・楽しかった。電車の乗り方や切符の買い方など難しそうだったけど、やってみたら簡単だった。今度は一人で行く。

ESD(English School Day)

7月8日(金)に県内の学校に勤務されている外国語指導助手(ALT)の先生方を講師に招き、イングリッシュ・スクール・デー(ESD)を行いました。生徒たちは各学年ごとに【Bushダンス】【Tシャツデザイン】【英会話教室】の3つの講座を受講しました。最後に行った自分でデザインしたTシャツのファッションショーは大盛り上がりました。



(生徒の感想)

・ダンスはけっこう疲れました。ダンスなどあまり好きではないけど外国のダンスはけっこう楽しかったです。Tシャツのデザインづくりでは何を書こうか迷ったけれど、最後には何とか作れました。英会話ではいろいろなゲームをして遊びました。楽しかったです。ファッションショーではとても緊張して足がふるえました。みんなが拍手をしてくれてうれしかったです。プレゼントももらってとても楽しくすごせました。また外国の先生方と遊んだり、会話をしたりしたいです。 1年 手穂 淳志

・思っていた以上に楽しかった。英会話の授業はわかりやすかった。フォークダンスはハードだった。Tシャツは絵を描くのが楽しかった。ファッションショーは賞をとれてうれしかった。一番良かったのは盛り上がれたこと。給食のときはたくさん会話ができるよかったです。いっしょに写真をとったり、話したりとても楽しくできてよかったです。

I had a good time.
3年 井上 彩加

